



運動会の練習がはじまります。

夏の暑い日差しもだんだんと弱くなり、秋の訪れを感じさせる時期になりました。14日（火）よりいよいよ運動会の練習が始まります。2年生として元気よく練習し、1年生の手本となるように子どもたちを支援していきます。この運動会を通して十分に成長できるよう、保護者のみなさまのご支援とご協力のほどよろしくお願ひします。

☆授業の様子☆



☆体調管理について☆

近頃は、朝晩の気温が低くなっています。今後、急激な気温の変化で体調を崩す子が増えてくることが予想されます。朝と昼の寒暖差が大きいので、体温調節ができるように、脱ぎ着しやすい服装で登校させるなど、ご配慮をお願いします。

☆サツマイモの収穫について☆

生活科の学習で、学年園で育てているサツマイモを収穫します。土の中のサツマイモが、どのように大きくなっているのか学習したり、サツマイモのツルや葉を使って、遊んだりします。

収穫は、10月下旬を予定しています。決まりましたら、連絡帳にてお知らせします。その際は、体操服と長靴を持たせてください。サツマイモをたくさん収穫することができたら、お家に持ち帰る予定です。



☆図工の学習に向けてお願い☆

10月3日（金）から、図工で「まどをあけたら」の学習をします。この学習で初めてカッターを使用します。カッターは学校のものを使用しますが、お家で練習する機会があれば行っていただけると幸いです。よろしくお願ひします。

○集金のご案内

口座引落日 10月14日（火）
 引落金額は以下の通りです。

給食費	5,415 円
学年費	0 円
引落手数料	10 円
合計	5,425 円

期日までに残高の確認をよろしくお願ひします。

